
必要

（仮称）児童発達支援センターの建設に約１１億５０

★ホームページ http://sawako-aizaki.com  
★ブログ http://yaplog.jp/sawako-aizaki/毎日更新中！ 
★ホームページ(携帯版） 右記のＱＲコードから 
★ツイッター http://twitter.com/#!/aizakisawako 
★活動ニュース バックナンバーは上記ＨＰに。郵送希望はご連絡を 
★フェイスブック   ★ミクシィ 

         相崎佐和子 プロフィール 
 ●1973年3月生●親和女子高校●奈良教育大学● 〃 大学院（政治学） 
 ●フリーアナウンサー●地元ケーブルテレビ（現：ベイコム）アナウンサー 

 ●第１２代兵庫県広報専門員●伊丹市公民館事業推進委員会事務局長 
 ●伊丹市議会議員（現在2期目）  ○家族： 夫・長女（小２）・次女（4歳） 

発行元：相崎佐和子 
連絡先：〒664-8503伊丹市千僧1-1 
      伊丹市議会内 

電 話：  (090) 8528-3870  
メール：sawako-aizaki@hcc6.bai.ne.jp 

 
●この「ＩＴＡＭＩ大好き！」は、毎月発行しています。年４回は議会報告号としてカラー印刷し、市内 
全戸に配布していますが、その他の号は知り合いに郵送したり、駅で配布したりのみ。「簡易版を 
発行しているのを知らなかった」というお声も多いゆえ、これからは簡易版も極力ポスティングさせて 
いただくことにしました。お目通しいただき、ご意見などを頂戴できれば嬉しい限りです。 
●子どもは４月から小学３年と幼稚園年中。ＰＴＡ役員も回ってくるわけで、２６年度は小学校の愛護 
役員になりました。教育現場にナマで関われる良い機会ととらえ、楽しみながら努めたいと思います。                       

～情報はここから～ 

検索 相崎佐和子 

 伊丹市議会には「飛行場問題対策特別委員会」という委員会があります。伊丹空港の諸課題を専門に考えるチーム
です。この委員会で２つの懇談会がありましたので、ご報告します。 
 
■懇談会① ～新関西国際空港(株)～ 
 新関西国際空港(株)（以下、新会社）は、一昨年７月にできた会社。 
伊丹空港＋関西国際空港の合同運営会社（１００％国出資）です。“新会社に 
伊丹市議会からの要望事項をお伝えしよう”ということで行ってきました。 
 要望事項は多岐にわたるのですが、相崎が最も強く要望したのは「コンセッション後 
の安全と環境の担保」です。 
 
 この新会社、現在は１００％国出資ですが、今年度に民間会社に運営権を譲渡する 
予定です（これをコンセッションという）。どういう方法でコンセッションをするのか、どう 
いう民間会社が運営することになるのかは、伊丹市が直接関与できることではありま 
せん。そんな状況下、伊丹市が最も求めるべきことは「どんな会社が運営しようと、 
安全と環境（騒音）には万全の対策を！」だと考えます。  
 “民間の運営になったら、利益第一主義になって安全や環境への配慮がおざなりに 
なるのでは？”との懸念もある中、市としては、安全と環境（騒音）への配慮について、 
厳しく監視し、声を上げ続けていかねばなりません。 
 実際には、コンセッションのスキームにおいて、安全と環境についてどれだけ具体的な取り決めを入れていくかという
ことになりましょう。新会社に強く要望したところ「今はまだ白紙段階だが、しかと受け止めている」とのこと。 
 “シバリがきつすぎると買い手がつかない”という見方もありますが、伊丹市としてはやはり安全と環境への配慮につ
いて強く声を出し続けていかねばなりません。 
 
■懇談会② ～豊中市議会～ 
 伊丹空港は、伊丹市と豊中市にまたがっています。伊丹市議会に「飛行場問題対策特別委員会」があるように、豊
中市議会も「空港問題調査特別委員会」なるものを設けておられます。その両委員会メンバーで懇談会を行いました。 
 
 テーマを「伊丹空港に対する私の想い」として、幅広く意見交換をさせてもらいました。印象的だったのは「豊中は、空
港の盛衰が街づくりに大きく影響する」という話。ターミナルビルが所在する豊中側は、空港の盛衰が雇用や地域活性
化にリアルに影響を及ぼすのだそうです。もちろん伊丹も同様ですが、豊中の方がよりリアルなのかと感じました。 
 
 このような懇談会を「有意義だったね」で終わらせてはいけません。具体的なテーマを設定して議論したり、共同で要
望したりする動きに繋げていきたいものです。 

飛行場委員会で懇談会！ 

伊丹空港 

（伊丹市ＨＰより） 

そして伊丹でも、「マナー講習会を受けたので、勉強会を開きたい」という母親が出現！相崎はもともとこの方と知

 
気軽な意見交換の場です。ぜひご
参加ください！ 
～サワコの茶話会 第６回～ 

○Ｈ２６年５月２５日(日） 
  １４：００～１６：００ 
○いたみホール５階 会議室２ 
○参加希望は下記までご連絡を 

サワコの茶話会 

 


